



Moutons : redevenez Béliers !

Dans la nuit du mardi 17 mars au mercredi 18 mars, plusieurs militants ont parcouru l'ensemble des six districts jurassiens et y ont lancé plus de 20 000 tracts. Par cette action, le Groupe Bélier tient à rappeler que le 4 mai sortira le rapport final de l'AIJ et que, dans la foulée, le canton du Jura devra proposer son partage de souveraineté au Jura-Sud.

Le groupe Bélier rappelle une fois de plus que la réunification est et sera toujours la seule solution capable de régler la Question Jurassienne et de sortir la région de son marasme économique.

Voici le texte paru dans les tracts distribués dans le Jura-Sud.

Moutons : Redevenez Bélier !

Le 4 mai 2009, l'AIJ publiera son rapport final sur son étude et peu de temps après, le canton du Jura devra proposer une offre de partage de souveraineté au Jura-Sud. Les habitants du Jura-Sud auront ainsi une main tendue vers eux et devront choisir leur avenir institutionnel.

Si vous pensez que le Jura-Sud serait le perdant d'une réunification, vous vous trompez complètement.

En effet, dans le cas d'un Jura à six districts (ou communes), la situation économique de la région sera meilleure et le pouvoir décisionnel du Jura-Sud multiplié par 8 notamment !

Cependant, ce nouveau canton ne se fera pas tout seul ; c'est pourquoi nous comptons sur votre soutien, votre engagement et votre sens de la raison pour que la région aille de l'avant.

Jura libre de Boncourt à La Neuveville.

Groupe Bélier